



OKAYA

岡谷ロータリークラブ

- 会長／平沢清文
- 副会長／宮沢由己・小口泰史
- 幹事／河西 洋
- 会報・雑誌・広報委員長／佐藤有司

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL:<http://okayarc.org>・E-mail:okayarc@amber.plala.or.jp
- 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

第 2408 回例会 2008 年（平成 20 年）11 月 11 日（火）

司 会：藤森睦美 齊 唱：手に手つないで
点 鐘：平沢清文 ラッキーNo.：No. 16 佐藤有司
結 婚 祝：小口成人・藤森睦美・中畑隆一・北村正春・小口俊光・原 史郎

会長挨拶

本日は安川ガバナーをお迎えして、ガバナー公式訪問です。先程から別室におきまして、世界各国の RC の話、国内の RC の様子などを伺いました。これからのクラブ運営に役立てたいと思います。

ガバナー訪問は当クラブで 50 番目だそうです。残すところ後わずかと言うことです。先日、パストガバナーとお話をする機会があり、公式訪問が終われば多忙な時間がだいたい過ぎるようです。

ガバナーにはなお、身体に気を付けて任務を果たされる事を希望しております。

会長報告

- ・先週、役員及び理事指名委員会の委員長を大橋直前会長にお願いを致しました。ご報告が遅れましたこと、お詫び申し上げます。

幹事報告

- ・本日、例会終了後に役員及び理事指名委員会を開催致しますので、よろしくお願ひします。

委員会報告

役員及び理事指名委員会 本日まで次期会長エレクトに立候補がありませんでしたので、委員会にて選考させて頂きます。よろしくお願ひします。

親睦委員会 12/9(火)は親睦忘年会を開催致します。ご案内を郵送致しました。是非ともご家族お揃いでご参加頂きます様、お願ひします。今年度もチャリティー協力金として 5000 円を集めさせて頂きます。ご協力よろしくお願ひします。

会報委員会 本日、例会終了後、ガバナーを囲んでの記念写真を撮影致します。そのままお残り下さい。よろしくお願ひします。



「ガバナー公式訪問」

第 2600 地区ガバナー
安川 英昭 様

地区大会には大勢の皆様にご出席頂きありがとうございました。また、まもなく創立 50 周年をお迎えになられます事、誠におめでとうございます。本日は公式訪問出来ます事、光栄に嬉しく思っております。

東京で RI 会長ご出席の下、会員増強のミーティングがありましたので、その時の李東建 RI 会長のお話を少しさせて頂きます。

李会長の父親もガバナーをされたそうです。当時は韓国の経済もあまり良くなく、会員数も少なかったと言うことで、十分な活動が出来なかったそうです。それを見ていて、李会長がガバナーになられた時に、韓国の経済も良くなって来たと言うこともあり、とにかくメンバーを増やし十分なロータリーの活動をしたいと努力されました。結果、32 の新しいクラブと 1800 人近い会員の増強を図りました。そのお陰で前向きな活動が出来るようになり、また、今日 RI 会長になる事が出来たと言うことです。

日本は会員数、R 財団への貢献度が世界で 2 番目でした。が、1 ヶ月ほど前にインドに会員数は抜かれ 3 番目になりました。是非とも会員増強の目標達成に努力して頂きたいと思います。

地区目標として「簡素なロータリー・奉仕に感動」とさせて頂きました。簡素なロータリーには 2 つの意味があります。一つは 100 年以上の歴史があると華美になったり形式的になったり、肥大化して参りますので、初期に戻って内容のある活動をすべきではないかと指摘される方も大勢おられます。私も同感です。

そしてもう一つはお金の話になりますが、当地区ばかりではありませんが、かなり財政的に厳しくなっております。クラブにつきましても厳しいと言うことをよくお聞きます。例えば 2600 地区ではピーク時よりも 1000 人ほど会員数が減少しております。ところがやり方は以前と変わらない事をやっておるために、財政的に厳しくなっております。2600 地区では今まで数百万円位、次のガバナーへの剰余金が引き継がれて来ましたが、ここに来て、毎年 200 万円ずつ位、その剰余金が減って来しております。あと、2-3 年で底をつくと思われます。そうなればいざと言うときに身動きが取れないようになります。何とか現在の残っている剰余金を減らさないようにしたいと言うことがもう一つの背景にあります。具体的には一番お金のかかります委員会の数を半分に削減の検討をしました。しかし 3 分の 1 を減らすのが精一杯です。しかしこれにはメリットもあることが分かりました。今まで関連する委員会でも横の繋がりがあまり無く話し合いが出来なかったのですが、委員会を統合することによりそういった問題がなくなるということでした。あとは委員会への参加する時等の交通費、旅費の削減を致しました。

次にマイクロソフト創設者ビル・ゲイツ氏より R 財団へ 1 億ドルの寄付を頂きました。が、R 財団は 3 年をかけて同額を集め、その 2 億ドルでポリオ撲滅運動の原資にして欲しいと言われました。そこで 2600 地区では各クラブ会員一人 2000 円を 3 年間寄付する事に決めました。従来通り R 財団への一人 100 \$ の寄付は今まで通り行って頂きます様、お願いします。

そして奉仕に感動ですが、ロータリーの基本である奉仕をきちんとやって頂きたいと思
い掲げさせて頂きました。

次に、私は海外出張が多かったのが途中からですが一念発起しまして、海外でメイキャ
ップをしてきました。事例を紹介させて頂きますので、当クラブの運営に多少なりとも参考
になればありがたいと思います。

〈海外 RC メーキャップの事例紹介〉

50 回以上のメーキャップ実績(クラブ数は+ α)

*国内では東京、帝国ホテル、新宿京王プラザ、港区、松本、塩尻、長野市国際 21、諏訪
周辺(国内では殆どの例会が真面目にやっているが、海外では国により千差万別)

例:香港:一時間遅れでスタートしたことがある(婚礼も同様)・台湾:日本語で開祖しているク
ラブもあった・フィリピン・マニラ:笑いで始まり笑いで終わる・ドイツ・ベルリン:食事1時間+会
合1時間で2時間かける・米国:各クラブにより特撮がある。笑いが多/真面目・サンフラン
シスコインターナショナルRCは家族・友人も・ハワイ島ヒロ(左側):日本レストラン2階で日本
語英語両方・スペインマジョルカ島:財政難のため閉鎖するか議論していた・ジャカルタ、
上海、タリンなどは、外国人のみ

メーキャップ実績(約 50 クラブ複数回訪問しているクラブも含む)

同行 諏訪グループガバナー補佐 松木 修治 様

ニコニコボックス

牛山幸一・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・小出
篤・坂井忠彦・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・塚田昌滋・濱 透・濱 俊弘・林 尚孝・林
裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂 伸・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典
夫 ガバナー公式訪問、歓迎致します。

宮坂宥洪 今日(10月3日)は第一次世界大戦が終了した日で、世界平和記念日となっています。
本日は誕生日です。

今井 紅 欠席が続きました。

出席報告

会員数 51 名、出席者 34 名、出席率 66.67%、前々回訂正 88.24%



2008-2009 年度 R I テーマ
夢をかたちに
Make Dreams Real

